

23.07.2020 – 11:02 Uhr

## Der Staat als Aktionär in der Krise?



Sehr geehrte Medienschaffende

Gerade in der herrschenden COVID-19-Krise wird vermehrt diskutiert, ob und inwieweit sich der Staat als Aktionär an existenzbedrohten Unternehmen, an deren Rettung ein grosses öffentliches Interesse besteht, beteiligen soll. Welche Auswirkungen haben solche Massnahmen und wie sind sie rechtlich einzuordnen? Dr. Roman S. Gutzwiller geht diesen Fragen in einem aktuellen [Meinungsbeitrag](#) auf den Grund. Er ist Lehrbeauftragter und Habilitand an der Universität St.Gallen sowie Mitglied des Advisory Board des [Corporate Governance Competence Center](#) am Forschungsinstitut für Internationales Management ([FIM-HSG](#)).

(Bild: AdobeStock/polack)

Mit besten Grüssen  
Ihre HSG-Kommunikation

Universität St.Gallen (HSG)  
Kommunikation  
Dufourstrasse 48  
CH-9000 St.Gallen  
Tel.: +41 71 224 22 25  
Fax: +41 71 224 28 15  
mailto:kommunikation@unisg.ch  
[www.unisg.ch](http://www.unisg.ch)

[www.instagram.com/unistgallen](https://www.instagram.com/unistgallen)  
[www.youtube.com/HSGUniStGallen](https://www.youtube.com/HSGUniStGallen)  
<https://twitter.com/HSGStGallen>  
<https://www.facebook.com/HSGUniStGallen>

[HSG Focus - Das Unimagazin für Tablets und Smartphones.](#)  
[Jetzt gratis im App Store und auf Google Play. www.hsgfocus.ch](#)

-----  
Newsletter abbestellen, E-Mail-Adresse ändern  
per email an mailto:kommunikation@unisg.ch

Datenschutzhinweis:  
Ihre Mail-Adressen werden ausschliesslich  
zum Versand dieses Newsletters verwendet und  
keinen Drittpersonen zur Verfügung gestellt.

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003729/100852464> abgerufen werden.